CINQUIEME INSTRUCTION

Esprit chrétien dans la famille

RÉSUMÉ ANALYTIQUE

BÉISSANCE, humilité et pauvreté; charité envers le prochain; résignation dans la douleur; prière, abandon à la Providence, union avec Dieu var la grâce et les sacrements, telle doit être la vie du chrétien. C'est le divin programme tracé par Jésus-Christ lui-même et que, le premier, il a si parfaitement rempli.

L'accepter et travailler à l'exécuter à notre tour, c'est reconnaître le règne du Maître sur notre esprit et notre cœur.

n

d

d

0

d

q

d pa

N

je

le

ľo

Mais ce n'est pas seulement sur nous, individuellement, que Jésus-Christ doit régner : il a de plus des droits sur la famille et la société. Là aussi il faut que son esprit pénètre.

Il y a la famille chrétienne, la société chrétienne, comme il y a la vie chrétienne.

C'est de la famille seulement que nous alons nous occuper, en appliquant les principes posés dans les précédentes instructions.

Jésus, parlant un jour du temple de Dieu, l'appela sa maison, et y agit en maître tout puissant.

Il avait raison parcequ'il était Dieu.

* *

Il y a une demeure que l'homme appelle sa demeure. Elle abrite ses joies et ses peines. Là sont les êtres qu'il aime le plus ici-bas. C'est le foyer de famille. Jésus-Christ y vient et dit comme autrefois du temple : Ma maison. Elle lui appartient, en effet, avant d'appartenir à l'homme. Toutes les vies qui peuvent y éclore et qui s'y développent, dépendent de son infinie puissance. Cette société domestique, c'est lui qui en a